



#MILTONMORALES

ULTIMAN A MANDO DE LA SSC

RECIBIÓ UN DISPARO AL EXTERIOR DE UNA POLLERÍA EN COACALCO. AUTORIDADES BUSCAN AL AGRESOR

POR CINTHYA STETTIN

E

l titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX, Pablo Vázquez

informó que fue asesinado Milton Morales Figueroa, coordinador general de la Unidad de Estrategia, Táctica y Operaciones Especiales de la dependencia.

A través de una tarjeta informativa, Vázquez dijo que la mañana de este domingo policías tomaron conocimiento de que Morales re-

cibió un impacto por arma de fuego en inmediaciones de la colonia Coacalco Centro, del municipio de Coacalco, Estado de México.

De acuerdo con los primeros reportes, al mando se le aproximó una persona, realizó un disparo en su contra y huyó del lugar.

Posteriormente, paramédicos llegaron a diagnosticar al hombre de 40 años, ya sin signos vitales por herida en extremidad cefálica; se acordonó el área y se informó al agente del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia del

40

• AÑOS DE EDAD TENÍA EL MANDO DE LA SSC.

TENSIÓN TOTAL

- 1 • Elementos de la policía capitalina permanecían en el lugar del asesinato para revisar la zona.
- 2 • Se realizó un operativo en el municipio, donde participaron también helicópteros de la SSC.
- 3 • El alto mando de la policía investigó el atentado contra el periodista **Ciro Gómez Leyva**.

Estado de México para los servicios periciales correspondientes.

"Esta Secretaría condena la agresión (...), ya realiza las investigaciones pertinentes y colaborará con las autoridades ministeriales para identificar al probable responsable", explicaron.

Por su parte, el jefe de Gobierno, Martí Batres, lamentó este hecho y dijo que trabajarán en coordinación con el Estado de México para encontrar a los responsables.

Asimismo, la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, condenó el asesinato y confió en que pronto sean localizados los responsables y llevados ante la justicia.

En tanto, el próximo secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, lo calificó como "un hombre sumamente generoso, extraordinario investigador, y gran amigo", y condenó el hecho. ●